
 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 002/2019       Cruzeiro do Sul, 06 de maio de 2019. 

 

 

O Vereador que este subscreve requer que seja encaminhado à Administração 

Municipal para que responda o seguinte: 

 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES 

 

  Solicito que seja respondido pela Administração Municipal o seguinte 

questionamento: 

 

 Como se encontra atualmente a situação do agente comunitário de saúde André 

Luís Marmitt? 

 Como estão, hoje, sendo atendidos os moradores das localidades de Bom Fim, São 

Miguel, Santarém e comunidades afins que o agente atendia? 

 Tem algum processo de reintegração do servidor? 

 Por qual motivo neste período não foi chamado o segundo colocado no concurso? 

 

     Justifica-se o pedido, tendo em vista que os moradores das localidades estão 

reivindicando o serviço por estarem acostumados a terem a visita do agente e agora 

estão sem o devido acompanhamento.  

Através das respostas apresentadas, poderemos prestar os devidos 

esclarecimentos aos munícipes. 

 

   Certo de ter a aprovação dos demais pares.   

                                     

JOÃO CELSO FÜHR 

Vereador 

 


